
Groupe scolaire PONTS JUMEAUX

Ecole Maternelle et Elémentaire PONTS JUMEAUX    

1 rue Henri Docquiert

31200 Toulouse

Tel : 05 31 22 91 01

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE

 MARDI 5 NOVEMBRE 2024 à 18h00

Etaient présents au Conseil d’école de ce jour :

Madame Verrier Laurence directrice de l’établissement

L’équipe enseignante :

Binson Isabelle, Carré Sabrina, Antilio Elodie, Seyler Betty, Robert Adeline, Soum Nathalie, Mouly Anne, Ferrand Auriane,

Sémézies Chloé, Kreuer Laetitia, Leca Laetitia et Kevin Couturier.

Directeur(ices) des CLAE : Mme Ruffien Véronique, Mme Freudenthal Cathy, M.Salettes Stéphane

Représentants des parents d’élèves élus :

Mesdames : GALLOY Séverine, GERARD Anaïs, ROCHER Amandine, LEMONNIER Ninon, FERNANDEZ Sandra,

FLECKENSTEIN Sophie, AIT HAMMOU Afaf, ALBARAO Isabelle, LEYMARIE Javaïna, YAHYAOUI Inès, GOYON Alice

Messieurs : MACHOT Camille, GILBERT Maxime

Représentant mairie délégué aux affaires scolaires 

Excusés : IEN : Monsieur Rivet Pascal

Psychologue scolaire : Oiry Viviane

Mme Dufraisse (maire de quartier)

Le Cann Cécile, Mora Suero Lydia, Bignon Charlotte

MONNOT Pauline, PORTES Durgyka, TAMINNE Sophie, LEMOINE Sandrine

A l’ordre du jour les points suivants sont abordés :

- Equipe enseignante,

- Effectifs

- Présentation du RASED

- Date des prochains conseils

d’école

- Date retenues pour les fêtes de fin d’année

civile et scolaire

- Elections parents

- évaluation école

- les réunions de rentrées

- Travaux 

- PPMS : risques chimiques

- Photos

- CLAE élémentaire:

❖ Présentation des actions et du

fonctionnement

❖ Ateliers Etudes

CLAE maternelle

❖ Présentation des actions et du

fonctionnement

- partenariat avec le Stade Toulousain

- le jardin pédagogique

- coopérative scolaire

- Evaluation CP et CE1 et CM1

- Mise en place des A P C

- AESH

- Projets, sorties

 

- EILE

- Questions diverses des parents d’élèves

élus

- questions diverses
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Point à l’ordre du

jour
Compte-rendu

Présentation

de l’équipe

enseignante

Enseignants :

L’équipe enseignante est composée de :

- Pour la maternelle :

C1/1 : Binson Isabelle

C1/2 : Kreuer laetitia

C1/3 : Bignon Charlotte en congé maternité, remplacée par Leca Laetitia

C1/4 : Le Cann Cécile

C1/5 : Antilio Elodie

- Pour l’élémentaire :

CP 1 : Auriane Ferrand

CP 2 : Adeline Robert

CE1 1 : Betty Seyler

CE1 2 : Chloé Semezies

CE2 : Sabrina Carré

CE2/CM1 : Kevin Couturier

CM1 : Lydia Mora Suero

CM1/CM2 : Nathalie Soum

CM2 : Anne Mouly

Prévisions et

effectifs

EFFECTIFS AU 1ER SEPTEMBRE 2024
TPS PS MS GS Total

maternelle
CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

élémentaire
Total
école

5/11/24 0 41 45 40 126 40 44 34 51 39 208 334

La répartition des élèves dans les classes a été effectuée en équipe avec les enseignants et

l’aide des enseignantes du Béarnais.

Présentation du

RASED

Mme Oiry Viviane, psychologue de l’Education Nationale. Elle est actuellement en arrêt maladie

et remplacée par Mme Guivarch Jeanne.

Le rôle du RASED est d’aider les élèves présentant des difficultés dans les apprentissages

scolaires. La prise en charge de ces élèves se fait en concertation avec l’équipe enseignante.

Numéro de téléphone de la psychologue scolaire : 05 61 12 02 48.

Email : Viviane.Dauvergne@ac-toulouse.fr

Coordonnées de Mme Guivarch :

06.01.32.28.95

jeanne.guivarch@ac-toulouse.fr

Le RASED est aussi chargé par le biais de la psychologue scolaire de faire le lien avec la MDPH

(maison des personnes handicapées).

La psychologue scolaire est présente dans l’école les lundis après-midi et les mercredis matin,

elle reçoit sur rendez-vous (ses coordonnées sont communiquées aux familles par le biais des

enseignants, sur proposition de ces derniers ou à la demande des familles).

Dates des

prochains

conseils d’école

Jeudi 6 mars 2025 à 18h00

Jeudi 12 juin 2025 à 18h00

Date pour les

fêtes de fin

d’année civile et

scolaire

A Noël, les élèves de maternelle bénéficieront dans le courant du mois de décembre du goûter et

du cadeau de Noël offerts par la municipalité de Toulouse.

Le Carnaval aura lieu le vendredi 11 avril 2025.

La fête de fin d’année scolaire devrait avoir lieu le vendredi 20 juin 2025. Il n’a pas encore été

décidé quelle en sera sa forme.

2

mailto:Viviane.Dauvergne@ac-toulouse.fr


Elections parents

Élections des parents d'élèves :

Il y a eu 272 votants sur 516 inscrits, dont :

48 blancs ou nuls.

224 votes pour la liste FCPE.

14 postes pourvus sur 14 plus 14 suppléants.

Taux de participation : 52,71 %

Evaluation Ecole

Nous sommes en attente du retour des experts pour la présentation du bilan de l’évaluation école.

L’évaluation, ainsi que le bilan seront une aide pour l’élaboration du nouveau projet d’école que

nous allons écrire cette année scolaire.

Les réunions de

rentrée

La réunion générale de rentrée a eu lieu le mardi 10 septembre 2024 à 18h00. Un verre de

l’amitié a été organisé à la suite de la réunion.

Toutes les classes ont fait leur réunion de classe.

Travaux

Ce qui a été fait :

- l’ensemble de l’électricité a été refait pendant l’été ;

Des brasseurs d’air ont été installés en maternelle et vont l’être en élémentaire cette année

scolaire.

- système d’alerte pour PPMS intrusion ou PPMS risques chimiques

- changement du système d’alarme.

Ce qu’il reste à faire :

- Les différentes vitres fendues 

- Les grilles d’aération du bureau de direction, de la classe bleue 2
ème

étage élémentaire : elles

vont être visées pour ne plus s’ouvrir.

- Des stores ont été demandés pour la cantine, la salle de maître.

- demande pour que le sol amortissant soit retiré dans les deux cours et remplacé par des

copeaux.

PPMS : risques

chimiques

Et exercice

incendie

L’exercice PPMS intrusion a eu lieu le jeudi 17 octobre 2024.

Il n’y a pas de système pour prévenir les enseignants.

L’exercice PPMS Risques Chimiques aura lieu le mercredi 4 décembre 2024 à 9h00. Les parents

d’élèves élus seront invités à venir. Un conseiller pédagogique sera présent.

Les parents d’élèves de l’école seront informés par le biais du cahier de liaison et par mail.

Un exercice d’évacuation incendie a également eu lieu le lundi 23 septembre 2024 à 11h00 qui

s’est très bien déroulé.

Photos
Elles ont eu lieu les 14, 15 et le 16 octobre 2024.

Les commandes seront à faire par les parents directement sur Internet.

Merci aux parents qui sont venus nous aider pour l’organisation.
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CLAE élémentaire

CLAE maternelle

CLAE ELEMENTAIRE

29 matin 182 midi / 92 mercredi midi 128 soir

L’équipe est la même que l’année dernière ce qui a facilité la rentrée. 10 animateurs, 1 AVL, 1

directeur adjoint et 1 directeur, 2 AESH mise à disposition. Il manque une personne sur le temps

du midi et AVL le matin, le soir.

Un trombinoscope de l’équipe est l’accueil, le projet pédagogique du CLAE est à disposition.

Les parents demandent si le projet peut être mis à disposition sur ONE.

La rentrée était consacrée à la découverte des lieux, faire connaissance…

Le CLAE va essayer de répondre aux appels à projet au PEDT.

MAELYS (site Montoulouse.fr) : les familles doivent prendre le réflexe de modifier les réservations

de repas, de mettre à jour les contacts, les personnes autorisées, les informations médicales.

Concernant les changements de dernière minute, il faut privilégier le mail et le SMS.

Les coordonnées : 06 75 16 07 30 / clae.pontsjumeaux@leolagrange.org

Les serviettes en tissu : les familles ont été nombreuses à se mobiliser lors de la 1ere période. Il

faut maintenant que de nouvelles familles s’inscrivent.

Les ateliers études : les demandes des familles ont été recensées. Les ateliers devraient

commencer le 12 novembre. Les groupes seront affichés d’ici la fin de la semaine.

Les enfants inscrits au cours d’EILE le lundi soir ont été retirés des études.

Mme Sémézies et Mme Seyler et une animatrice, Mme Maraine Myriel surveilleront les ateliers.

Projets : les médias (Justine), jardin (Lucas et Jérôme), écologie (Mokhtar), intergénérationnel (

Nelly), ludothèque ( Mathis), sport ( Jérôme), musique (Dorsa), partenariat pour la BATUCADA ,

arts visuels (Luz et Pauline) , écriture (Lucas), danse (Myriel), projet PEPS (découverte digitale)

Le mardi matin : découverte culturelle autour du monde, création d’affiches en collectif…

Le lundi et le jeudi matin : un espace de relaxation est mis à disposition (lecture, repos …)

Projet passerelle : avec l’école maternelle PJ, Béarnais, école élémentaire Musset et Nougaro

L’inclusion est mise au centre de tous les projets. Nelly est l’animatrice référente.

L’équipe essaie de faire que chaque enfant qui le veut, obtienne une place dans un club. Si des

places sont disponibles, ils peuvent obtenir un deuxième club. La semaine du 12 novembre 2024,

il y a aura « la semaine des forums » pour découvrir des clubs.

CLAE MATERNELLE

Effectifs : 17 élèves matin 96/107élèves le midi et 70 le soir.

Il manque une ATSEM et demi depuis octobre. Cela pose un problème sur le temps école et pour

le dortoir.

Le CLAE va essayer de faire un marché de noël avant les vacances de Noël. Le CLAE se réserve

le droit de solliciter les parents délégués pour les aider à le mettre en place.

Les projets qui se poursuivent : LSF, projet passerelle, lire et faire lire à partir du 13 novembre, …

Le projet jeu de société n’a pas pu se mettre en place faute de personnel.

Le projet serviette connaît des difficultés car il manque des parents qui s’inscrivent. Les familles

se démobilisent.

Partenariat avec

le Stade

Toulousain

L’initiation rugby continue aux mois de novembre 2024 : du retour des vacances de la Toussaint

aux vacances de Noël. Il y aura aussi une initiation en mai/juin 2025.

Nous allons essayer d’amener les élèves de CM2 voir un match.

Ils visiteront également les infrastructures, intervieweront des joueurs professionnels.

Partenariat

Animateurs

sportifs

Un partenariat va se faire avec une école qui fait de la formation pour devenir éducateur sportif.

Ils interviendront le vendredi après-midi jusqu’à la fin de l’année scolaire.

Le jardin

pédagogique Il sera organisé par les classes maternelles, la classe de CP 2 et la classe de CM1.

Coopérative

scolaire

Il reste à ce jour sur le compte de la coopérative scolaire : environ 4071,43 euros.

Nous avons eu moins de dons cette année (- 400 euros).

Cette somme va nous servir à participer à des projets (sorties, achat de matériel,…).

Evaluations

Nationales du CP

au CM2

Conformément à la commande institutionnelle, tous les élèves du CP au CM2 ont passé les

évaluations nationales au mois de septembre.
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La saisie des résultats a été effectuée par l’ensemble de l’équipe dans de meilleures conditions

que l’année dernière.

Les résultats permettent de cibler des élèves fragiles ou très fragiles.

Les aménagements à mettre en place sont recherchés en équipe lors de l’analyse de ces

résultats.

Des rendez-vous individuels seront proposés aux parents des élèves ciblés dans ces résultats.

Les parents ont apprécié la fiche de synthèse ‘araignée’, cela permet de donner des repères

quant aux résultats.

Mise en place

des APC

Les APC débuteront en P2. Elles ont lieu chaque lundi et jeudi de 11h30 à 12h15.

Chaque enseignant décide du travail fait en APC : projet ou remédiation

AESH

A ce jour, 14 élèves avec une notification AESH dont 10 avec AESH individualisé.

Il y a plusieurs demandes en attente.

8 AESH sont sur l’école dont 1 en congé maternité non remplacée et une en arrêt maladie non

remplacée.

Une nouvelle AESH vient d’arriver. Nous sommes dans l’attente d’un autre demi poste.

Projets, sorties

Projets pour toute l’école :

- rugby : partenariat avec le Stade Toulousain : commence après les vacances de la Toussaint.

Projets pour le cycle 1: projet autour de l’art dans tous les états. Actuellement, travail autour de

l’art et des aninaux.. Travail autour de la notion de musée. Préparation d’une danse tout au long

de l’année. Sortie au théâtre le fil à plomb le 21 novembre,…la chorale, projet jardin pour les GS.

Projets pour le cycle 2 : les projets sont en préparation, dans l’attente de réponse, école au

cinéma le 10 et 12 décembre, les CE2 ont visité une exposition à Saint Cyprien le 8 octobre et

théâtre à l’espace JOB ‘ complexes’ le 10 octobre

Projets pour le Cycle 3 : sortie cinéma « les toons débarquent » pour les CM2 et les CM1-CM2

( festival de présentation du film d’animation), théâtre à l’espace JOB « complexes » le 10

octobre, CM1-CM2 partenariat avec LEO LAGRANGE des ateliers de 2 heures sur le défi

carbone, CM1-CM2 parcours urbain les petits citoyens, CE2-CM1 parcours urbain graine de robot

( programmation…), natation, VTT, le permis Internet en lien avec la police.

EILE Les cours d’arabe ont commencé le lundi 7 octobre 2024.

Questions

diverses des

parents d’élèves

élus

CLAE maternelle : les parents aimeraient avoir plus de retour sur le déroulé du temps du midi, …

pour les PS. La directrice rappelle qu’il y a un cahier relais. Les personnes à l’accueil peuvent le

consulter pour transmettre les informations.

Les parents souhaitent connaître le personnel présent sur les différents temps :

le personnel 2 ATSEM le matin, 3 ATSEM et demi 1
er

service, 4 animateurs 2
ème

service, 5

animateurs le soir.

Le mercredi midi : 1 à 3 ATSEM, 3 animateurs et mercredi après midi : 3 animateurs.

Les retours des parents sont positifs.

CLAE élémentaire : pas de question. Les familles sont contentes.

EVALUATION NATIONALES : nous n’avons pas reçu les résultats concernant l’école.

SOUTIEN des familles auprès de l’équipe enseignante par rapport aux difficultés de

remplacement.

INTERVENTIONS formation aux premiers secours. Les parents vont se renseigner pour qu’un

formateur puisse venir auprès des élèves de CM2.

Les parents de PS aimeraient avoir un retour plus tôt dans l’année.

Les enseignantes rappellent qu’il y a deux moments de remise de livret et invitent les parents à

prendre des rendez-vous.
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ONE est un outil qui n’est pas utilisé par tous les enseignants.

Retour sur le choix de la date du conseil d’école : la date doit avoir lieu 15 jours après l’élection

des parents délégués.

Les toilettes : les toilettes sont sales, bouchés…Il y a de nombreuses incivilités de la part des

élèves.

Réunion rentrée : les parents ont relevé les difficultés liées au problème de micro, le bruit…, les

parents proposent de scinder la réunion en deux temps : 1 réunion pour la maternelle et une autre

pour l’élémentaire. La Directrice a accepté la proposition.

Grève : est-il possible de prévenir en cas de grève ? Réponse de l’école : les parents sont

prévenus le mardi pour une grève le jeudi et le vendredi pour une grève le mardi. Nous ne

pouvons prévenir plus tôt.

Répartition : les parents aimeraient être informés de la classe de remplacement. Il est expliqué

aux parents d’élèves élus que le tableau prévisionnel en cas d’absence d’un enseignant est très

régulièrement modifié et qu’il est donc très compliqué de savoir dans quelle classe seront les

élèves répartis. Sauf pour la classe de Mme Le Cann : les élèves sont toujours répartis dans la

même classe.

FIN du CONSEIL d’ ECOLE

20h30

���❖❖��❖❖���

Procès verbal de la réunion du conseil d'école du 09/11/2024
Le secrétaire de séance La directrice

Sabrina Carré Mme L. Verrier
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